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REQUERIMENTO Nº 1442/2017 

  
 

Requer informações acerca do 
convênio entre a Secretaria 
Municipal de Educação e a 
Fundação Romi, que atende alunos 
do município por meio do CEDIN 
(Centro de Vivências do 
Desenvolvimento Infantil). 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu algumas 

reclamações de pais de alunos que estão matriculados no CEDIN (Centro de 
Vivências do Desenvolvimento Infantil), da Fundação Romi, de que o convênio 
entre a instituição e a municipalidade será encerrado ao final deste ano letivo; 

 
CONSIDERANDO que a maioria das mães que têm crianças 

matriculadas na escola, trabalha fora para auxiliar no orçamento doméstico, e 
relatam preocupação quanto ao futuro da educação de seus filhos a partir do 
ano que vem; 

 
CONSIDERANDO que o CEDIN oferece escola de tempo 

integral, o que proporciona aos pais a tranquilidade para poderem trabalhar 
enquanto os filhos estão sendo escolarizados e foram surpreendidos com a 
notícia da interrupção do convênio. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual é o motivo para o encerramento do convênio entre a 

Administração Municipal e a Fundação Romi;  
 
2º) Quantos alunos estão matriculados no CEDIN neste ano?; 
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3º)  Qual é o valor desse convênio entre Prefeitura e Fundação 
Romi?; 

 
4º) Com a interrupção do contrato, como a Administração 

Municipal vai solucionar o problema dos alunos que necessitam de escola de 
período integral?; 

 
5º) Quais são as opções de unidades escolares oferecidas aos 

pais de alunos?; 
 
6º) A transferência para outras unidades será automática, 

encaminhada pela Secretaria Municipal de Educação, ou será de 
responsabilidade dos pais e/ou responsáveis?; 

 
7º) Com a mudança, os alunos terão à disposição transporte 

gratuito para estudar em outras unidades a partir do próximo ano letivo? 
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de novembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


